



Samuel García entrega segunda vuelta de nueva Constitución al Congreso local

El gobernador Samuel García Sepúlveda acudió la mañana de este jueves a la Oficialía de Partes del Congreso local, para entregar la segunda vuelta de la reforma integral que crea una nueva Constitución en Nuevo León. Previo a acudir al recinto legislativo, el mandatario estatal ofreció un mensaje en el Salón Benito Juárez del Palacio de Gobierno y entregó reconocimientos a todos aquellos y aquellas que participaron en la elaboración de la nueva Carta Magna.

<https://www.milenio.com/politica/gobierno/gobernador-nl-entrega-segunda-vuelta-de-nueva-constitucion-al-congreso>